

El Mavi NT busca el ascenso en Oviedo

BALONMANO

El equipo de La Calzada tratará de dar el salto de categoría por tercera campaña seguida ante un Jofemesa que también lo ha intentado el mismo número de ocasiones

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. Solo ascenderá uno de los dos. El que pierda, seguirá una temporada más en la División de Honor Plata femenina, lo que no será plato de buen gusto para el perdedor. El Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada buscará esta tarde en el polideportivo ovetense de Pumarín (20 horas) su tercer intento consecutivo por el ascenso a la División de Honor femenina ante un Jofemesa Oviedo que, curiosamente, ha tenido también el mismo número de oportunidades para dar el salto de categoría. Tres horas antes, en el mismo escenario, Zarautz y La Rioja se la juegan.

Por potencial, plantilla y presupuesto el conjunto gijonés es el favorito. Además llega en un gran momento tras un sensacional primer sector en el que quedó campeón sin despeñarse.

Sin embargo, el siete azul, segundo en la fase de ascenso de Zarautz, cuenta con el factor cancha. Jugará en casa ante un público que les ha apoyado incondicionalmente toda la temporada. Su problema será que no sabe si podrá contar con la central Nuria Andreu, lesionada hace tres semanas en tierras vascas.

La superioridad del Mavi en el sector del Pabellón de La Arena contra La Rioja, Castellón y Vicar ha dado confianza a las fabriles, que aciancia la División de Honor. Pero no se lo acaban de creer, porque el baracazo



Las jugadoras del Mavi Nuevas Tecnologías con los técnicos Diego Lafuente, en el centro, y Felipe Rozos, en el último entrenamiento en el Palacio antes del encuentro de esta tarde en Oviedo. :: JORGE PETEIRO



Miki Nedelcu, Carla Gómez, Vanessa Lozano y Paula Fernández quieren un ascenso más a trayectoria. :: JORGE PETEIRO

del año pasado contra el Granollers en el partido por el ascenso fue grande. Por ello, la precaución es máxima por parte del técnico Diego Lafuente y sus jugadoras. En la plantilla del Mavi hay cuatro de sus componentes que ya han saboreado las mieles del éxito en este tipo de competiciones. Miki Nedelcu subió con el Elche y el Castro, mientras que Vanessa Lozano lo hizo con el BMG, Paula Fernández con el Poriño y Carla Gómez con el Castellefells.

Será el segundo duelo en la historia en el que se cruzarán dos conjuntos asturianos por el ascenso. El primero tuvo lugar en la temporada 1991-92 en Ciudad Real. El Villa de Avilés, con Diego Lafuente como uno de sus porteros, perdió con el Naranjo, que fue el que dio el salto a la Liga Asobal.

POLIDEPORTIVO

Partidos de trámite para el Grupo y el Base

BALONMANO

:: L. R. Los equipos asturianos afrontan partidos de trámite en la última de Primera. El Grupo, ya clasificado para la fase de ascenso, visitará al Ademar B. Jaime, que estará al frente del equipo en ausencia de Villaldea que esta con la selección, recupera a Conlledo, pero tiene las bajas de Juanín y Pablo Fernández. Por su parte, el Cronistar Base Oviedo, que logró la permanencia, juega en Carabanchel.

Las Mestas acoge la final de la División de Honor femenina

RUGBY

:: L. R. Los equipos del Getxo y del Crac Universidad de la Coruña se enfrentan esta tarde en la final de la Liga de División de Honor femenina de rugby (17 horas, Las Mestas). En el conjunto gijonés figuran las jugadoras asturianas Selene Roz (Gijón) y Olaya López (Oviedo), quienes aspiran a ganar la máxima competición nacional femenina.

El K-4 de Javi Hernanz, a la final del Europeo

PIRAGUISMO

:: L. R. El K-4, que integran el asturiano Javier Hernanz, el piragüista vasco Iñigo Peña y los gallegos Óscar Carrera y Rodrigo Germade, se clasifica sin muchos problemas para la final del Campeonato de Europa en la distancia de 1.000 metros en las eiminatorias celebradas ayer en Rádice (República Checa). La carrera en la que opta a medalla la embarcación española se disputará mañana.

El Eo da un salmón de 10 kilos en una jornada de 23 capturas

PESCA

:: J. L. C.

GIJÓN. El primer viernes de la temporada salmonera en los ríos asturianos ofreció un buen balance de 23 capturas. Una de ellas, precintada en el Eo, superó los diez kilos. El Sella y el Narcea volvieron a ser los más productivos, con nueve salmones cada uno.

En el río del oriente los pescadores que lograron echar a tierra un ejemplar fueron Jose Manuel Gonzalo Otero, de Villanueva (4,5 kilos, a cebo natural, zona libre), Javier García García, de Ortiguero (6,9 kilos, a cebo natural, zona libre), Alberto González Ramos, de Cangas (5,2 kilos, a cebo natural, zona libre), Rubén Iglesias Felgueroso, de Pola de Laviana (4,2 kilos, a cucharilla, Golondrosu), Juan José Navaz Carrera, de Rales (4,1 kilos, a cebo natural, zona libre), Juan Antonio García Paz, de Ciaño (5 kilos, a cebo natural, zona libre), Luisma 'el de Villanueva' (7,6 kilos, a cucharilla, zona libre), Juan Alberto Cuenco Alonso, de Arriondas (5,4 kilos, a cebo natural, El Brezu), José Luis Lemá Calo, de Camangü (5,7 kilos, a cucharilla, El Brezu).

En el Narcea precintaron un salmón Benjamin Varela Fernández, de Avilés (5,550 kilos, a cucharilla, zona libre), Jesús Rafael García Álvarez, de Pravia (5,325 kilos, a cebo natural, zona libre), Marcelino Bigotes García, de Gijón (5,3 kilos, a cebo natural, zona libre), Mario Alberto Gálvez Rojas, de Oviedo (4,932 kilos, a cebo zona libre), Gonzalo Aumente Gonzalez, de Bimeda (5,04, a cebo, zona libre), Enrique Luis Berrocal Martín, de Pravia (5,585, a cebo natural, zona libre), Pedro Luis Fernández, de Gijón

(4,55, a cebo El Pilar) y Juan Manuel Miranda Tuero, de Gijón (4,810, a cebo, El Pilar) y Pedro Esteban Torres Dueñas, de Las Vegas (4,890 kilos, a cebo natural, zona libre).

El Eo dio una captura de 10,100 kilos, que corrió a cargo de Antonio Martínez Legazpiz, de Vegadeo. Lo prendió a cebo natural, en el Lote 3 de A Ponte Nova. El ejemplar ganó el concurso de salmón que se celebró ayer en esta localidad lucense. El total del río que divide Asturias y Galicia lo completaron Alberto Carballo Gago, de Narón (5,80 kilos, a cebo natural, Lote 2 de A Ponte Nova), y Santiago Carmona Perroyero, de Arriondas (4,150, a cebo, Louredal).

En el Cares, el único salmón lo pescó Ángel Manuel Erice, de Vilde (4,5 kilos, a cebo natural, zona libre). No hubo mucho ambiente de pesca en la zona, pues el deshielo dejó 'tomano' el río y a primera hora de la tarde ya no se vieron cañas.

El Esva dio ayer su cuarta captura, que dio muerte Fernando Pozo Arrollo, de Pola de Laviana. Pesó 4,10 kilos y fue pescada a cebo natural en el pozo Piedra Blanca del coto del mismo nombre.

CAPTURAS



(4,55, a cebo El Pilar) y Juan Manuel Miranda Tuero, de Gijón (4,810, a cebo, El Pilar) y Pedro Esteban Torres Dueñas, de Las Vegas (4,890 kilos, a cebo natural, zona libre).

El Eo dio una captura de 10,100 kilos, que corrió a cargo de Antonio Martínez Legazpiz, de Vegadeo. Lo prendió a cebo natural, en el Lote 3 de A Ponte Nova. El ejemplar ganó el concurso de salmón que se celebró ayer en esta localidad lucense. El total del río que divide Asturias y Galicia lo completaron Alberto Carballo Gago, de Narón (5,80 kilos, a cebo natural, Lote 2 de A Ponte

El Hostelcur se la juega en su visita al Manlleu

HOCKEY PATINES

:: J. L. C.

GIJÓN. Tras una jornada sin competición, el Hostelcur rinde visita esta tarde al Manlleu (17:45 horas) en un partido de la OK Liga femenina de hockey sobre patines en el que ambos conjuntos se juegan mucho de cara a sus opciones de clasificarse para la competición europea.

Las catalanas, que eliminaron en la Copa de Europa a las gijonesas, son terceras -actualmente en puesto del torneo continental-, mientras que las fabriles son cuartas con 41 puntos, los mismos que su rival de hoy.

El Hostelcur llega al encuentro con la moral por las nubes, tras ganar en la pista del líder Voltregá, mientras que el Manlleu perdió contra el Vilanova

TENIS

Pablo Carreño gana 6-2 y 6-4 a Muller y repite semifinal en Estoril

Pablo Carreño mantiene su duende en Estoril. El asturiano alcanzaba hace dos años las semifinales del torneo portugués sobre arcilla (ATP 250), en las que caía ante el suizo Stan Wawrinka, y ayer volvía a alcanzar la penúltima ronda al superar con gran autoridad por 6-2 y 6-4 al luxemburgués Gilles Muller, octavo cabeza de serie y 45 del mundo, en

un encuentro de 1 hora y 17 minutos de duración. El gijonés, que se resarcía así de la derrota sufrida ante Muller en el Abierto de Australia, logra así su mejor actuación de la presente temporada —llevaba seis derrotas seguidas en primera ronda—, tras disputar un partido muy completo en el que siempre fue por delante en el marcador, y si bien cedía en tres



El asturiano Pablo Carreño celebra la victoria ante el luxemburgués Muller en Estoril. | FOTOGRAFÍA / EFE

ocasiones su servicio lograba romper en seis el del luxemburgués. Su rival hoy en semifinales será el joven australiano de 20 años Nick Kyrgios, 46 de la ATP y séptimo cabeza de serie en Estoril, que derrotaba en menos de una hora por 6-3 y 6-4 al holandés Robin Haase. El de hoy será el primer encuentro entre el asturiano y Kyrgios en el circuito.

Boxeo

Millones a puñetazos

El estadounidense Mayweather y el filipino Pacquiao disputan esta madrugada el combate más mediático y caro de la historia

Oviedo. Nacho AZPAREN
En Mayweather, el personaje se ha comido al boxeador. O puede que simplemente no haya disfrutado y lo que muestra sea su estado natural. "¿Por qué lucho?", se pregunta con gesto solemne en el documental que publicita su combate con Pacquiao: "Lucho por muchas razones: Por mí, por el dinero, por mi legado. Por ser el mejor de la historia". Así es el deportista más rico del mundo. Egocentrismo en grandes dosis. No es de extrañar que su equipo de trabajo, el "money team" (equipo dinero), lleve inscrito en sus uniformes tres iniciales: TBE: "The best ever". O lo que es lo mismo, "el mejor de siempre". "El dinero no lo es todo, sino lo único", condensa el norteamericano su filosofía de vida.
Floyd Mayweather (Grand Rapids, Estados Unidos, 1977) protagoniza junto a Manny Pacquiao (Kibawe, Filipinas, 1978) el combate más esperado, con el mundial welter en juego. Será en la madrugada del domingo (5 de la mañana en España) en Las Vegas. Algunos lo han calificado como el "combate del siglo". Si es seguro que es el más ostentoso y mediático que se haya celebrado jamás. Los dos boxeadores se repartirán 270 millones de euros:



Mayweather y Pacquiao, con el cinturón de campeón del peso welter. | EFE

162 para Mayweather y 108 para Pacquiao. Se han recaudado 44 millones en entradas (con precios de 3.000 a 22.000 euros) y las ganancias televisivas superarán los 133 millones. Se ha acreditado más periodistas que en los Juegos Olímpicos de Londres.
Mayweather, 38 años, es el favorito. Muy claro, según las apuestas. De estilo más defensivo, condensa entrenamientos intensivos de más de seis horas y 10.000 puñetazos con excentricidades propias de las celebridades: va a clases de yoga, tala tron-

cos como Rocky y acude a sesiones de crioterapia a las 3 de la mañana. Paga 3.500 euros al día a un cocinero personal pero no puede evitar ataques impulsivos de McDonalds. Si todo es una pose, está perfectamente mimetizado con el personaje. Engreído, narcisista, derrochador, machista, intransigente. Idolatrado por muchos. ¿Que tiene Mayweather para compensar sus múltiples defectos? El áurea de campeón. Nunca ha perdido como profesional. Su leyenda (47 victorias) es difícilmente igualable.

¿Y qué representa Pacquiao en todo esto? "Pacman" es el aspirante, el antagonista. "Pacquiao es famoso porque su nombre va conectado a mí. Dicen: 'Ese es el tipo que quiere pelear con Mayweather'", provoca el americano, más contenido con su rival que en peleas anteriores. "Me gusta el papel de secundario", contesta el filipino. Pero es algo más, es el hombre llamado a cerrar la boca de forma definitiva a alguien que alardea de incontinencia verbal. La esperanza de los críticos de Mayweather.
Pacquiao, 36 años, es un boxeador agresivo con una marca de 57 victorias, 5 derrotas y dos nulos. Un hombre metódico: se levanta todos los días a las 6 y lee media hora la Biblia. Tras la oración, golpea impulsivamente un saco con la cara de Mayweather. Rezos y golpes, cada cosa en su momento. Además de boxeador, es cantante y político. El hombre más famoso de Filipinas.
Pacquiao pega. Mayweather esquiva. Dos estilos, dos personalidades. El mundo espera veredicto. Pero al final todo se reduce a la misma cuestión: fama y dinero. El legado. "Solo hay una cosa mejor que el sexo en este mundo", recita Mayweather: "el cheque de después de la pelea".

Pesca

Así va la campaña

Río	Capturas de ayer	En la temporada
Eo	3	10
Esva	1	4
Narcea	9	21
Sella	9	34
Cares	1	11
Total	23	80

Envíe las fotos de sus capturas o de sus labores de pesca al correo electrónico

Salen 23 salmones

Oviedo
Ayer se pescaron 23 salmones en los ríos asturianos. Tres en el Eo, entre ellos, el mayor de la temporada hasta ahora, de 10,100 kilos, que sacó Antonio Martínez Legazpi, de Vegadeo, en Puentenuevo. Además Alberto Carballo, d La Coruña, 5,800 también en Puentenuevo y Santiago Carmona, de Arriandas, 4,150, en el Louredal a cebo natural.
En el Esva pescó Fernando Pozo, Laviana, 4,100, en Piedra Blanca, a cebo natural. En el Narcea salieron 9: Benjamín Varela, de Avilés, 5,550, a cucharilla; Jesús García Alvarez, de Pravia, 5,325; Marcelino Bigotes, de Gijón, 5,300; Mario Gálvez, de Oviedo, 4,935; Gonzalo Aumente, de Cangas del Narcea, 5,040; Enrique Berrocal, de Pravia, 5,585 y Pedro Torres, de Las Vegas, 4,890. Estos a cebo natural y en zona libre y en el coito El Pilar Pedro Luis Fernández, de Gijón, 4,550 y Juan Miranda, de Gijón, 4,810.
En el Sella, otros 9: José Manuel González "El lecheru de Villanueva", 4,500 (más información en última página); Javier García, de Cabrales, 6,900; Alberto González, de Cangas de Onís, 5,200; Rubén Iglesias, de Laviana, 4,300, en el Gollondrosu, a cucharilla; Juan José Naves Carrera, de Llanes, 4,100; Juan Antonio García Paz, de Cibrales, 5; Luisma González, de Villanueva, 7,600; Juan Alberto Cuenca, de Arriandas, 5,400 y Juan Luis Lema, de Ribadesella, 5,700. Y en el Cares pescó Angel Manuel Erice, de Unquera, 4,500.

BALONCESTO / NBA

Los Bulls de Pau, semifinalistas con paliza a los Bucks

Los Chicago Bulls se medirán a los Cavaliers de LeBron James en las semifinales del Este tras apabullar 66-120 a Milwaukee Bucks y sumar la cuarta y definitiva victoria de su eliminatória. El ala-pívot española Pau Gasol aportó 19 puntos y 8 rebotes. Los Clippers ganaron a los Spurs 96-102 y forzaron el desempate en Los Angeles.

El camino al título

Todas las eliminatorias se juegan al mejor de 7 partidos



PIRAGUISMO

El K-4 de Javier Hernanz, a la final del Europeo

El K-4 1.000 metros de España, integrado por el asturiano Javier Hernanz, los gallegos Germade y Carrera, y el vasco Peña, lograba ayer el pase directo a la final del Campeonato de Europa de Racice (R. Checa) al ganar su serie eliminatória, y hoy luchará por las medallas, informa J. M. CARBAJAL.